
 

 

 

 

 

 

  今年も残りわずかとなってきました。今月は各学年三者面談を行い、今学期の学習面・生活面といった学校の様子とご家庭

での様子を共有させていただきました。保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。皆様、よい

お年をお迎えください。 

表彰の記録 
 部活動の大会等の記録は、全校朝会のあとや学校だより７月号でも紹介してきましたが、文化的な面でも多くの生徒が

作品を出品し、立派な成績を収めましたので紹介します。（学校とＰＴＡも表彰がありました。） 

コンクール名 賞 名 氏名（クラス） 題 名 

第 44回中学生の主張作文コンクール 市長賞 髙橋 遼馬（３－２） 「振らないバットは当たらない」 

中学生人権作文・ポスターコンテスト 座間市長賞 掛川 栞里（３－１） ポスターの部 

座間市人権擁護委員会長賞 伊藤 朱花（３－１） ポスターの部 

野﨑 心愛（３－１） 作文の部 

中学生税の作文 国税庁長官賞 髙橋 遼馬（３－２） 「悪いインフレ」の突破口 

優秀賞 花村 茉凜（３－４） 税と私 

座間市中学生 POP コンクール 

   

図書館長賞 二角 玲維（１－１） 高校野球のスゴイ話 

玉田 ねいろ（１－１） やさしいあくま 

優秀賞 

 

上出 知実（１－２） ｽｲｯﾁを押すとき 

佐藤 瑠美花（１－１） 二分間の冒険 

五十嵐 萌衣（１－２） 本を守ろうとする猫の話 

手嶋 優桜（２－３） 人間失格 

花村 茉凜（３－４） もものかんづめ 

優良ＰＴＡ神奈川県教育委員会表彰 相模中学校ＰＴＡ  

租税教育推進校等税務署長感謝状 相模中学校  

 

１２月１４日（土）の午前中、青少年フェスティバル＆コミスクリスマスを行いました。 

この行事は、青少年指導員の皆様と相模中学校運営協議会の皆様が中心となり、中学生だけでなく、多くの地域の皆様

も参加して行われました。当日は、体育館などでの発表、教室でのスマートボールや輪投げなどのゲーム、グラウンドで

のストラックアウトやくつ飛ばしなどのイベントが多く催されました。また、地域の皆様が豚汁、ポップコーンなどを作

って、振る舞ってくださいました。中学生もボランティアとして活躍し、笑顔あふれる半日となりました。関係者の皆様

及び参加いただいた皆様、ありがとうございました。（他の写真は学校ＨＰでご覧ください。） 

 

 

 

 

 

 

 

※学校評価について  

３学期に入ったところで、保護者の皆様には学校評価アンケートを LINE でお送りしますので、ご家庭で保護者１名の 

回答をお願いします。回答期間は、１月８日(水)～１月１５日(水)です。よろしくお願いいたします。 



生徒会本部役員として一年間の活動を終えて 
会長：宇津 虹心(３年３組) 

 

 

 

 

副会長：伊藤 奏哉(３年２組) 

 

 

 

 

副会長：春日井 さくら(２年５組) 

 

 

 

 

書記：林 璃莉(３年４組) 

 

 

 

 

書記：上妻 弓真(２年３組) 

 

 

 

 

会計：中島 翔(２年１組) 

 

 

 

 

会計：川上 真央(２年４組) 

 

 

 

 

議長：掛川 栞里(３年１組) 

 

 

 

 

副議長：坂山 陽美(２年２組) 

 

 

 

 

 

生徒会本部役員会長を務めました宇津虹心です。私は生徒会本部の活動を通して、人を頼ることの大切さを改めて学び、成

長することができました。活動の中で辛いことがあった時、本部のみんなはいつも私を助けてくれました。そこで改めて、頼

っていいんだと思うことができました。最後に、私はこの学校を引っ張れる頼もしいリーダーになれたでしょうか。ここまで

支えてくれた皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

生徒会本部副会長を務めさせていただいた 3年 2組伊藤奏哉です。初めての生徒会で分からないことだらけで、たまに苦し

いこともありました。しかし、生徒会内のみんなが助けてくれたり、教えてくれたりなど、自分を支えてくれた仲間がいたか

らこそ、１８０度成長することができました。生徒会に入ったおかげで、主体性を補うことができました。この経験を基に、

今後に活かしていきたいと思います。本当にありがとうございました！ 

私は一年間の活動でたくさんのことを経験させていただきました。行事の運営では、当日の司会だけではなく道具準備や常

任委員との連携、振り返りなど、初めてのこともありましたが、仲間と協力して一生懸命やり切ることができました。また、

評議会や朝会で話をする機会があり、普段の学校生活からハキハキとあいさつをするようになったりと責任感や自信が生ま

れ、とても充実した経験となりました。一年間ありがとうございました。 

生徒会本部書記を務めさせていただきました林 璃莉です。この２年間を通して沢山皆さんに助けてもらいました。朝会で

の整列報告や生徒総会での質問など、今まで生徒会活動に協力していただき、ありがとうございました。ここで私たちの任期

は終わってしまいますが、まだまだ相模中の活動は続いていきます。これからの相模中も、「花冠」のように色鮮やかなものに

していってください。今までありがとうございました。 

生徒会本部書記を務めさせていただきました上妻弓真です。私はこの生徒会活動を通して自分の意見を言う大切さを学びま

した。生徒会になるまで私は自分の意見をなかなか言えず、後悔することがよくありました。ですが生徒会メンバーが意見を

言いやすい環境を作ってくださったりしてくれたことで自分自身変わることができたと思います。皆さんと一緒に学校生活を

支えられたことに感謝しています。一年間、本当にありがとうございました！ 

生徒会本部役員会計を務めさせていただきました中島 翔です。私は会計として、チャイム席集計や評議会の原稿作りなど

を行っていましたが、その時一人では越えられない壁に何度もぶつかりました。そんな時、生徒会のメンバーや先生方が協力

をしてくださいました。そのおかげで生徒会活動も楽しく行うことができました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。最後

に、全校生徒の皆さん、生徒会活動へのご協力ありがとうございました。 

今年生徒会本部役員会計を務めさせていただいた川上です。最初は仕事でわからないところがあったり、スケジューリング

に苦戦することも多くありました。しかし、何度も繰り返し挑戦していくことでどんどんより良くなっていき、自信がついて

いきました。私はこの一年間で挑戦を続ければ必ず成長を実感できると確信できました。私はこれからも挑戦を続けていこう

と思います。一年間ありがとうございました。 

議長を務めさせていただきました３年１組掛川栞里です。私は昨年に比べ、様々なことに自ら挑戦できるようになりまし

た。生徒会は前に立って話すことが多くとても緊張します。ですが、皆さんの聞く姿勢が良いことや、終わったら「良かった

よ」と声をかけてくれたおかげで自信が持てるようになり、私は今年度たくさんの仕事に挑戦することができました。とても

やりがいを感じる年でした。二年間本当にありがとうございました。 

生徒会本部役員副議長を務めました２年２組坂山陽美です。 

一年間本部役員として活動してきたことで、各学年のリーダーなど学年を超

えていろいろな人と関わり、自分の視野を広げることができました。また、行

事の運営を行っていく中で、皆さんの笑顔に触れたことはとても嬉しいことで

した！改めて本部役員として活動できた事に感謝しています。 

皆さんありがとうございました！ 


